

Historischer Verein Karlstadt gehört jetzt zum Frankenbund

Der „Historische Verein – Freunde der Geschichte Karlstadts und seines Umlandes e.V.“ – er wurde 1975 gegründet und zählt gegenwärtig rund 380 Mitglieder – ist am 21. Oktober d. J. als Gruppe dem Frankenbund beigetreten. Unser Bild zeigt den 1. Bundes-

vorsitzenden Dr. Franz Vogt (Mitte) und den 1. Vorsitzenden des Historischen Vereins Karlstadt, Dr. Axel von Erffa (rechts) nach der Unterzeichnung des Beitritt-Vertrages. Links im Bild unser Bundesschatzmeister Theo Zimmermann.



Foto: Paul Miltenberger